

かたしなの生涯学習・人権教育だより

第2号 平成28年9月

片品村社会教育委員
片品村教育委員会

おもしろ科学教室を実施

6月11日（土）文化センター（会議室）にて行われました。村内外の小学1年生～6年生まで総勢31名が参加してくれました。ペットボトルや、プラスティックカップを使って『カラフル海ほたるとスライム』を作りました。



片品カレッジ・公民館講座「文化財巡り」

文化財調査委員のガイドにより、片品村の文化財を巡りました。村内をはじめ、村外からの参加者も多く、沼田市、昭和村から参加された方もいました。片品村の貴重な文化財に触れることができました。



6/7 尾瀬街道
担当調査委員：
萩原武治さん



6/14 武尊街道
担当調査委員：
戸丸俊一さん



6/21 誠道街道
担当調査委員：
戸丸廣安さん



6/28 丸沼街道
担当調査委員：
宮田勝さん

地域における音楽鑑賞会

村内小中学校にて中村静香先生（ヴァイオリン）、平野幸せさん（ヴィオラ）、上朱可里さん（チェロ）に、楽器の紹介や質疑応答を交えながら演奏していただきました。



～児童・生徒の感想～

○がっさもきれいだったし、おともきれいですごくよかったです。いちばんのしみにしていたきょくはさんだまるです。だってがっさできくのははじめてなのでよかったです。
【小学2年女子】

○わたしがいちばんいんしょうにのこっているのはエーテルワイスです。エーテルワイスは音楽でならっていたのでおぼえてしましました。エーテルワイスではつい小声でうたってしました。

【小学4年女子】

○ぼくはみなさんが演奏していただいた曲の中で一番ラデッキー行進曲が心に残りました。理由は音が大きくなったり、小さくなったりするのを手びょうしをしながら曲をきいていてその音を聞きながら手びょうしの音を大きくしたり小さくしたりするのを自分でできるようになったのですぐ勉強になりました。ぼくはこの演奏を聞いて音楽がもっと好きになりました。

【小学6年男子】

○僕はヴァイオリンコンサートを聴いていつも音楽でヴァイオリンなどの演奏を聴いているけど生で聴くとそれ以上に迫力があり、その曲によって緊張感や速さ、他のパートとの混ざり合いなどが変化していくおもしろかったです。音楽は人をいい気持ちにさせ「HAPPY」にさせてくれるという事を改めて感じる事ができました。この貴重な体験でより音楽に親しむ事ができたのでよかったです。
【中学2年男子】

かたしなみ子ども学校連携事業 スポーツ推進員によるニュースポーツ指導

村内の小学校にスポーツ推進委員が訪問し、「スマイルボウリング」の指導を行ってもらいました。子ども達は目を輝かせて取り組んでいました。



～児童の感想～

○はじめはできるかどうかしんぱいだったけど、しどういんの人がやさしく教えてくださってくれたので、たのしかったです。またさんかしてみたいです。

【小学3年女子】

○わくの中を通してからピンをたおすのはむずかしかったけど、みんながたくさんおしてくれたのでよかったです。勝負には勝てなかったけどみんなと協力しながらしたので楽しかったです。

【小学4年女子】

○スポーツ推進委員さんにやり方をていねいに教えてもらいありがとうございました。簡単なルールでとても楽しくできました。もう一度スマイルボウリングがやりたいです。

【小学6年男子】

育てたマユで校旗を作ろう！

群馬県内46校で取り組んでいる「校旗を作ろうプロジェクト」に片品小学校も参加し、蚕を育てました。子供達は初めての蚕に興味深々の様子でした。出来上がったマユは校旗になって戻ってきます。



子どもと大人の自然学校の実施

8月2日（火）尾瀬笠ヶ岳へ登山に行ってきました。子ども15名、大人35名の総勢50名が参加しました。参加者は村内の方をはじめ、近隣地域、遠くは渋川市や吉岡町からご参加いただきました。定員を大幅に上回る申し込みをいただき、定員を増やしての実施となりました。参加された皆さん大変お疲れ様でした！来年も是非ご参加ください☆



かたしなみ子ども学校・夏休み教室開催

片品小学校において子どもたちの安全な居場所づくりとして、夏季休業中に「かたしなみ子ども学校・夏休み教室」を実施しました。基本的な生活スケジュールを設定し、支援員さんが子どもたちの活動の手助けを行い、安全に規則的に過ごせるようお手伝いしてもらいました。今年はテント張り体験もしました。

